
InvestSaúde vai beneficiar Alto Vale
PeloEstado

A Secretaria de Estado da Saúde investirá R$ 6 milhões nos próximos 
meses na saúde de Rio do Sul. O maior investimento será nas obras 
do setor de oncologia do Hospital Regional Alto Vale, que recebe-

rá R$ 4,8 milhões. Com isso, pacientes da região que antes tinham que se 
deslocar para Lages, Florianópolis ou até mesmo para Curitiba (PR) para o 
tratamento, poderão permanecer próximos de seus domicílios. “Assumi-
mos o compromisso com Rio do Sul e com a diretoria do hospital regional 
e vamos, ainda neste ano, garantir com a assinatura de convênios do In-
vestSaúde, que tem recursos assegurados pelo BNDES”, comentou o secre-
tário da Saúde, João Paulo Kleinübing. No total, o programa InvestSaúde 
disponibilizará R$ 88 milhões para obras, equipamentos e veículos para o 
setor em Santa Catarina. Serão assinados convênios não só com o Estado, 
mas também com municípios e entidades. Além da oncologia do hospital 
regional, Rio do Sul também será contemplado com R$ 500 mil destinados 
à aquisição de equipamentos para a UPA, R$ 160 mil para compra de um 
gerador para o Hospital Samária e R$ 200 mil em equipamentos para a As-
sociação Renal Vida. Além disso, com orçamento estimado em quase R$ 
400 mil, está em processo de licitação a compra de duas ambulâncias para a 
Secretaria Municipal de Saúde e de uma van para transporte de pacientes. 
Os veículos serão entregues no primeiro trimestre do ano que vem. 

Marcação cerrada Governador Rai-
mundo Colombo e secretário de As-
suntos Internacionais, Carlos Adauto 
Virmond, saíram animados do encontro 
com o presidente do Kalle Group, Cars-
ten Heldmann, ontem, na sede da em-
presa, na Alemanha. Colombo classifi-
cou a conversa como “muito positiva” e 
adiantou que está marcada para o início 
de dezembro uma visita de Heldmann 
a Santa Catarina. Se tem algum estado 
disputando a unidade que a empresa 
alemã pretende instalar no Brasil, vai 
ter que superar a marcação cerrada fei-
ta pelo Executivo catarinense. Afinal, 
são R$ 40 milhões e mais empregos. Na 
atual conjuntura, não dá para perder.  

Disputa na OAB  Cerca de 25 mil advoga-
dos vão às urnas nesta segunda-feira (16) 
nas eleições que vão escolher os novos diri-
gentes da OAB-SC. Disputam a presidên-
cia os advogados Adriano Zanotto (chapa 
82, Força e Coragem) e Paulo Marcondes 
Brincas (Chapa 81, Todos Pela Ordem). 

O pleito é tão grande e complexo que o 
TRE-SC cedeu as urnas eletrônicas para 
as 18 seções da Capital e 68 do interior.

Qualidade Total No domingo (15), a As-
sociação dos Notários e Registradores 
(Anoreg-BR) fará a entrega do 11º Prêmio 
de Qualidade Total 2015. E Santa Catari-
na é um dos estados de maior destaque, 
com 21 serventias homenageadas. No 
ano passado, das 18 premiadas, 11 re-
ceberam o título máximo, categoria dia-
mante. A cerimônia, com profissionais de 
todo o país, será em Balneário Camboriú.

Atenção, homens Ainda dá tempo de 
participar das palestras oferecidas pelo 
plano SC Saúde em todo o estado. Os 
assuntos vão desde câncer de próstata 
até atividade física. Todas as palestras 
são gratuitas e a programação completa 
está disponível no site: www.scsaude.
sea.sc.gov.br. Trata-se de uma ação do 
Novembro Azul, de conscientização para 
cuidados com a saúde do homem. 

Andréa Leonora                                                                                                  Florianópolis - 14e15Nov15

Respeitoetolerância
Na segunda-feira (16), o secretário de 
Estado de Assistência Social, Trabalho 
e Habitação, Geraldo Althoff, receberá 
a ministra de Desenvolvimento Social e 
Combate à Fome, Teresinha Campello, 
e a secretária Nacional de Assistência 
Social, Leda Castro, que participarão 
da abertura da X Conferência Estadu-
al de Assistência Social, em Florianó-

polis. O objetivo do encontro, que vai durar três dias, é debater formas para 
a implantação definitiva do Sistema Único de Assistência Social (SUAS). Aos 
poucos Althoff está conhecendo a secretaria que assumiu no final de outubro. 
Já passou por todos os setores e conversou com os trabalhadores da Secretaria 
e do Sistema Nacional de Emprego (SINE) que estarão envolvidos nos projetos 
de sua gestão. Ele ressaltou a importância e os desafios do novo cargo: “É bom 
chegar em um novo momento da minha vida profissional tão agradável e festi-
vo. Trago aqui, um contexto de relação de respeito e tolerância. Respeito entre 
nós”e com as pessoas que servimos. E tolerância por amor, humildade e com-
preensão. Essas duas palavras sintetizam o que eu quero trazer para nossa con-
vivência na Secretaria. Espero que seja um tempo muito longo e proveitoso”.
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